
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2018年 12月 第一例会 883回

12月11日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第883回 通常例会 第883回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

６人

８人

14人

金額

金額

金額

金額

35,000円

23,000円

円

58,000円

会員数

出席数

出席率

45人

38人

86.6％

日 時：

場 所：

例会名：

12月22日（土）18：00から

岐阜グランドホテル

年末家族例会

誕生祝 16日 L.熊澤 光男

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ アワードの伝達

６ 会長挨拶

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告 幹 事

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告 会 計

12  また会う日まで

13  閉会ゴング 会 長

L.篠田

L.広瀬（恵）

L.山田

L.広瀬（恵）

L.広瀬（恵）

L.広瀬（恵）

L.河野

L.後藤（さ）

L.廣瀬（哲）

L.伊藤（正）

L.広瀬（恵）

３３４複合地区スローガン

「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」

前向き思考で真の奉仕と大きな感動

３３４－Ｂ地区スローガン

「友愛と奉仕で築け 人々の幸せ」

～ 原点回帰 ～

岐阜西ライオンズクラブスローガン

おもいやり、あたたかい心で奉仕の輪

1. 12月17日（月）第２回ガバナー諮問委員会がサンプラ

スパに於いて開催され、会長L.広瀬（恵）、第一副会

長L.追立、幹事L.河野、事務局の４名が出席致しま

す。

2. 12月1日（土）岐阜市立境川中学校に於いて薬物乱

用防止教室を開催し、ライオンズクエスト委員長

L.森田、認定講師L.大橋の２名が参加しました。

3. 12月５日（水）岐阜県立岐阜聾学校に於いて薬物乱

用防止教室を開催し、第三副会長L.杉野、ライオンズ

クエスト委員長L.森田、委員L.井ノ浦、認定講師L.大

橋の４名が参加しました。

4. 2019年スペシャルオリンピクッス夏季世界大会・

アブダビのご案内を配布しました。申込み締切が

12日（水）までとなっています。ご希望の方は事務局

までお申し出下さい。

5. 335複合地区主催の全国アラートフォーラムのご案内

を配布しました。参加希望の方は、28日（金）までに

事務局へお申し出下さい。

6. 事務局冬期休暇について

12月2９日(土)～１月６日(日)

キャビネット事務局、ＺＣ事務局の休局に順じます。

※緊急連絡先 幹事L.河野（090-3257-2605）



会長挨拶

 特別記事

会長挨拶 会 長 Ｌ．広瀬 恵子

会長に就任してはや５ヶ月が経ち、会長と呼ばれることにも

随分慣れてきました。いろいろな場所に参加する機会も増え

て、ご挨拶をするようになり自己紹介を印象に残るものにし

ようと考えました。まずは有名人、芸能人で自分と似た人を

探しました。恐れ多くもいるわけもありません。１１月に恵

光祭に出席した折には「岐阜西ライオンズクラブのちびまる

子ちゃんです」と話してみました。すると子ども達にはとて

も受けがよく、すぐにワーっと反応が返ってきました。ちび

まる子ちゃんは誰もが知っている人気のキャラクターです。

気をよくしたので、１２月４日岐阜市オンリーワン私たちの

芸術祭の挨拶でも使ってみました。反応は想像にお任せしま

す。そのあと、装賀着付けである元岐阜西ライオンズクラブ

メンバーの安田多賀子先生がご挨拶をされましたが、とても

スラスラと落ち着いたご挨拶で大変に勉強になりました。協

賛金寄贈に対する感謝状を頂きましたのでこの場でご披露さ

せていただきます。皆様ご協力ありがとうございました。

アワード伝達

誕生祝

16日 L.熊澤 光男

おめでとうございます！！

LCIF1,000ドル献金

プログレスMJFピン（２回目）

L.伊藤 正樹

18-19年度 ライオンズ・サポーターピン（レベル３）受賞

左から L.杉野正次郎、L.水田 誠、L.伊藤正樹、L.河野秀明、

L.広瀬恵子 おめでとうございます！！



　委員会報告

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ教室」の開催

「岐阜市オンリーワン私たちの芸術祭」の協賛

青少年健全育成委員長 Ｌ．森田 勝也

市民教育・社会福祉委員長 Ｌ．大橋 良広

12月1日（土）岐阜市立境川中学校（写真上）に於いて薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ教室」を開催し、委員長L.森

田、認定講師L.大橋の２名が出席しました。全校生徒900名、教師45名、保護者13名を対象に行いました。ロー

ルプレイングでは、各学年の代表が１名づつ参加し、講師の勧誘にどのように対応するかという内容を行いました。

また、12月５日（水）岐阜県立岐阜聾学校（写真下）で小学部7名、教師4名を対象に開催しました。第三副会長L.

杉野、委員長L.森田、委員L.井ノ浦、認定講師L.大橋の４名が参加しました。

12月４日(火)岐阜市ハートフルスクエアGに於いて「オ

ンリーワンわたしたちの芸術祭」オープニングセレモ

ニーが開催され、会長L.広瀬（恵）、委員長のL.大橋の

２名で出席致しました。

協賛金の贈呈に対し、実行委員会から感謝状を授与

されました。

この芸術祭は、12月3日から9日までに「障害者週間」

にちなんで、障がい者の芸術活動に関する発表の場を

設け、支援するとともに交流を通じて市民の理解を深め、

福祉の啓発とするものです。

展示期間：12月4日（火）～9日（日）まで

展示場所：ハートフルスクエアーG ２階


